



藤元政信
(前武藏野市長)

地域発展のために更に頑張ろう

桜堤コミュニティセンター開設10周年おめでとうござ
います。

このセンターが出来る前は地元に手作り集会所があつた、住宅組合やPTAその他の会合や配給物の受渡し、市役所・警察・消防等の各種説明など集まる場所が必要であった。

そこで市役所に交渉し改築で壊された校舎の一部を払下げて貴い大八車で運び集会所を建て、若干の器具類も買ったがこの建設費用に各戸から500円の資金をお願いした、維持費も必要であるから集会所会計を設け住宅組合は勿論のこと各団体も使用する度に使用料を払って運営した。この地域での教育・福祉・娯楽等に利用する唯一の施設となり、現今のコミュニティセンターの草分

けであると思う。

30年に私は市の助役となり長期計画委員としてコミュニティ構想を推進し境南地区から順次具体化して来ましたが、この手作り集会所も20数年を過ぎ雨漏り土台腐れで雨戸も動かなくなつたので皆さんの陳情書を受け長期計画に沿った施設として私の市長在任中の57年の春このセンターを建設したが落成式に丸山運営委員長に大きな鍵をお渡ししたときは30年来の地区活動を想い感慨無量でありました。

歴代のコミュニティ役員のご苦労に心から感謝すると共にこの小さな地域生活単位をみんなで大きく豊かにするために力を合せて更に頑張りましょう。

祝　辞

武藏野市コミュニティ研究連絡会

会長　山崎義勝

桜堤コミュニティセンター創立10周年、心よりお祝い申し上げます。

貴センターは昭和57年3月市内で11番目のセンターとして誕生いたしました。小金井公園がセンターの庭のように広がっており、また町内には桜の木が随所に植えられ、桜堤コムセンの名前にぴったりで、その自然環境の良さは市内のセンターの中では随一かと思います。センターの建物は決して大きくはありませんが、大型館にひけをとらないほど活発に運営がなされ多くの住民の方がセンターを利用されています。このことは水野会長並びに運営委員を初めとして歴代にわたるセンター関係者の方々の努力の結晶でしょう。研究連絡会ではコミュニティ活動を発展定着させるためには日頃よりどうしたらよいか課題となっていますが、私は、やはりコミュニティリーダーたる運営委員さんの地道な活動が中心になるのではないかと思っています。また市政の中でも、コミュニティセンターにかける期待が年々高まってきています。これからも、運営委員と地域住民が一体となって、さらに桜堤コミュニティセンターが発展されることをお祈りし祝辞といたします。

地域社会の活性化に貢献

境北小学校

校長　星野隆治

開館10周年記念おめでとうございます。

近年の都市化の波は、地域に居住する人々の共属感情を希薄にし、人と人とのかかわりも、また殺伐としたものにしつつあります。コミュニティセンターの機能は、このような都会のもつ問題点に着目し、その隙間をうめる潤滑剤としての役割があろうかと考えます。

未来を担う子どもたちも、また地域によって守り育てられているものです。ややもすれば、これまでの学校も、画一的で閉鎖的が傾向にありました。これからは「地域に開かれた学校」として脱皮していかなければなりません。

今後は、思いを同じくするコミュニティセンターと一緒に深い連携を図りながら文字通り、地域社会の中心施設としての機能と役割を果たし、地域の活性化のために努力してまいりたいと思います。

10周年の記念すべき節目にあたり、桜堤コムセンのますますの繁栄と発展とを祈念しつつ、お祝いのことばといたします。